



「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

Rotary International

週報

「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」

2024~2025 年度 会長 井口 朗

Vol.59 No.11 令和 6 年 10 月 22 日



国際ロータリー
第 2750 地区
多摩中グループ

第2711回

例会報告

— 10月22日 —

会場：多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

伊東 S A 委員

第2711回例会							
点	クラブ協議会	ニコニコボックス	委員会報告	幹事報告	会長の時間	ロータリーソング	点
鐘							鐘



過去には、228号線で開催されていたこともありまし
た。星野信夫元市長のまちづくり日記には、「田中委員
のお父様が、軽自動車を鉄道車両に見立て、パレード
に参加していた。参加するために平気で府中街道を自
走していた。」といった今では考えられない内容が書か
れていたと記憶しています。

本日のクラブ協議会にて、奉仕委員会が準備理事会
から温めてきた想いを伝えてください。そして、全メン
バーに共感、是非とも納得をして頂き、当日を迎えられ
れば本望でございます。本日も宜しくお願いいたします。

開会宣言・点鐘

井口 会長

ロータリーソング

『我等の生業』

○ソングリーダー：

土井会員



幹事報告

清水 幹事

<例会開催予定>

10月29日(火)

ガバナー公式訪問前

クラブ協議会

(公共イメージ委員会)

11月 3日(日)・4日(月)

国分寺まつり

11月 5日(火) 振替休会

11月12日(火) 理事会・クラブ協議会(サッカー大会)

<その他>

10月22日(火) 14:00 子ども用車椅子寄贈

(国分寺市社会福祉協議会)

会長、萩原会長エレクト、幹事、

小林直前幹事、土井会員出席

18:00 パスト会長会

(くいしん坊 国分寺市南町3-27-

10)



会長の時間

井口 会長

いよいよ実りの秋、奉仕委員
会の出番です。国分寺まつり、
サッカー大会、ニコニコアート展
と続きます。

・口火を切って国分寺まつり

「広げよう市民の輪」をテー

マに、地域産業と市民生活の関わりを深めることを目的と
して開催されます。古くは国分寺市民祭り、農業祭、商工
会まつりが一緒になって開催されるようになりました。



委員会報告

青少年奉仕・RYLA委員会

藤岡委員長

皆さん、こんにちは。国際ロータリー第2750地区RYLA委員会の藤岡です。



清水幹事から説明がありましたRYLA2024(ロータリー青少年指導者養成プログラム)について報告します。

10月12日(土)から14日(月)まで、国立オリンピック記念青少年総合センターで開催されました。当クラブからは国分寺市役所の小柳ゆめかさん、鉄道総合技術研究所の小久保達也さんの2名を推薦しました。

小久保さんは12日に発熱のため欠席となり、12日の2つの基調講演と1つのセッション、13日の4つのセッションを受講し、14日のイニシエーションスピーチを行ったのは小柳さんのみとなりました。

小柳さんのスピーチは堂々とはっきりとした口調で、素晴らしい内容でした。来年1月にRYLA2024参加報告がありますので、どのようなスピーチか楽しみにしてください。

ロータリー財団委員会

照木委員長

10月19日(土)にロータリーは新聞に大きく全面広告を掲載しました。10月24日(木)は世界ポリオデーで世界中が行動します。当クラブは一人しか読んでいないため、掲載内容を報告します。



・「ポリオの根絶、何故そこまで固執するの？」

昭和30年代、我々の世代を襲った小児麻痺の恐怖が忘れられない。日本では昭和30年代にポリオが大流行し当時多くの小児が神経麻痺等の後遺症を残した。

政府は生ポリオワクチンを緊急輸入し一斉投与した。以降、流行は見られなくなった。1980年は1例のみ、

今まで野生ポリオ感染はなく、2000年に日本ではポリオ根絶宣言を出した。しかし、海外ではパキスタン、アフガニスタンなどで野生型によるポリオ発症がみられる。

国際ロータリーは35年以上ポリオ根絶活動为目标に掲げ、ポリオを世界からなくすため活動を行ってきた。生ワクチンに含まれるウイルスは数百万人に一人、本来の毒性を回復しワクチン関連麻痺を生じることもあり、WHOは生ポリオワクチンから不活性化ポリオワクチンに切り替えた。

・2024年10月1日現在

- ①野生型ポリオウイルス:パキスタン19例、アフガニスタン23例
- ②ワクチン由来ポリオウイルス:80%はコンゴ、ナイジェリア、ソマリア、イエメンで422例

・ステファニー A. アーチック国際ロータリー会長

今年のテーマは「ロータリーのマジック」。感動的な出会いと奉仕活動の実践を目指す。(現在ロータリーは全世界37,000クラブ、116万人の会員)

・尾身茂教授

新型コロナウイルス感染症対策分科会長を勤め、現在、ポリオ根絶アンバサダー。

・田中靖ガバナーエレクトから私に「ロータリーの友地区代表委員」就任の打診がありました。別途クラブへ正式に連絡するとのこと。

◇交換派遣生報告：萩原会員

青少年交換留学生の清田舞さんよりマンスリーレポートが届いております。

当クラブのHPより会員ページにアクセスしていただければ閲覧できます。応援



のメッセージ等は私に言っていただければ本人に届けます。

タイ国のバンコクRCとバンカピRCの三者で、11月初旬にWEBミーティングを行う段取りで話を進めております。バンカピRCの方も豊学校に連絡を取り、動いてくれていますので少しずつ進展しています。

出席報告

山下委員

会員数：43名 免除：4名 メーキャップ済：3名
欠席：5名 出席率：87.18%

ニコニコボックス

山下委員

井口会長・清水幹事：会長・幹事にて、地区の行事であるRYLA授与式、世界ポリオデー2024ウォークラリーに参加しました。当クラブでも、国分寺まつり、サッカー大会、ニコニコアート展と行事が続きます。奉仕プロジェクト委員会にてご準備いただいておりますが、会員の皆様のご協力をお願いいたします。近藤会員：4人目のひ孫の誕生を喜んでニコニコです。



年通り模擬店を出店いたしますが、大きく違うのは11月3日(日)と4日(月)の2日間となることです。

模擬店内では当クラブの歴史などをパネル展示して、



国分寺駅前ロータリーに寄贈した時計塔についても昨年同様に展示する予定です。ニコニコアート展の作品も届いておりますので、国分寺まつり開催中にパソコン等で展示して、来ていただいたお客様に見ていただき、クラブの活動を知っていただけるような設えを行います。

会員の皆様には例会ということで出席していただきますが、2日間開催のうち、いつでもロータリーブースに来ていただければ出席となります。

タイムスケジュールに沿ってご説明いたします。集合写真ですが、1日目の12時20分に集合写真を撮りますので、その際には95番ブースに集まっていただきますようお願いいたします。

今年は輪投げゲームとして、歯車型の輪を投げてもらい、その結果として小さな消しゴムを景品としてお渡しする設えをいたします。実際に皆様にはどんなゲームかを体験していただき、改良点などございましたら本番に向けて調整いたしますので、ご意見の程宜しく願いたします。当日のドレスコードとしては、ピンクのジャンパーを着用してください。

2日が終わりましたら、西国分寺周辺でお疲れ様会を予定しております。詳細につきましては追ってお知らせいたしますので、ご都合の程よろしく願いたします。

雨でも基本的に開催予定となっておりますが、荒天等による中止の判断は主催者側となっておりますので、わかり次第会員の皆様にメールなどでお知らせいたします。

クラブ協議会

◇司会：清水幹事



奉仕プロジェクト委員会

大高委員長

皆さん、こんにちは。奉仕プロジェクト委員会委員長の大高真一です。本日のクラブ協議会どうぞよろしくお願いいたします。

本日のクラブ協議会では、国分寺まつりについてご説明いたします。今年もクラブとして協賛させていただき、例



◇国分寺市社会福祉協議会へ当クラブより
子ども用車椅子3台を寄贈

- ・(写真左より)熊谷会長、小川事務局長、
小林直前幹事、井口会長、
萩原会長エレクト、清水幹事
- ・写真撮影：土井会員



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

会 長 井口 朗 幹 事 清水 裕二
 会報委員長 白石 二人 副委員長 谷田 徹成
 事 務 局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
 Tel. 042-322-6480
 編 集・印 刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12
 Tel.042-320-5601
 URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>